

**Procès-verbal du Conseil d'administration d'Improvisation Nouveau-Brunswick
du 12 mars 2025, 18 h 30, par voie d'Internet**

Présences :

Isabelle Godin, présidence
Richard Larocque-Gauvin, vice-présidence exécutive
Vicky Lavoie, vice-présidence interne
Amélie Montour, représentante des entraîneurs
Nathalie Goguen, représentante des officiels
Liam Couturier, représentant Jeunesse
Isabel Goguen, direction générale

Absences : Aucune

1) Ouverture de la réunion

La présidence déclare l'ouverture de la réunion à 18 h 31.

2) Vérification du quorum

Le quorum est atteint.

3) Nomination du/de la secrétaire d'assemblée

La vice-présidence interne propose la représentante des officiels comme secrétaire d'assemblée, appuyé par le représentant jeunesse. Adopté à l'unanimité.

4) Lecture et adoption de l'ordre du jour

La vice-présidence exécutive propose l'adoption de l'ordre du jour tel que modifié. Appuyé par la vice-présidence interne. Adopté à l'unanimité.

5) Lecture et adoption du procès-verbal du CA du 29 janvier 2025

Le représentant jeunesse propose l'adoption du procès-verbal de la réunion du 29 janvier tel que présenté. Appuyé par la représentante des entraîneurs. Adopté à l'unanimité.

6) Affaires découlant des procès-verbaux

a) Signataires

La présidence nous informe que la vice-présidence interne peut maintenant signer les chèques. La situation a été résolue avec UNI Coopération financière.

b) Gala « Les Éphémères »

La prochaine édition du gala « Les Éphémères » est officiellement réservée pour le samedi 20 septembre. Les autres dates importantes en lien avec le gala (tel que les mises en candidatures) ont déjà été modifiées en fonction

de ce changement de date. Nous avons vérifié et il n'y a pas d'événement majeur qui se passe cette journée-là. Nous planifions de faire l'annonce de la date à nos membres bientôt avec du visuel afin de faire la promotion de l'événement et pour s'assurer que nos membres soient au courant du changement de date et pour répondre à toutes questions au besoin.

7) Financement

Nous avons reçu la confirmation pour notre demande de financement du gouvernement provincial de Programmation plus tôt qu'on attendait de la recevoir. C'est une bonne nouvelle ! Nous allons tout de même devoir faire des choix quant à comment procéder avec les sommes que nous avons reçues pour cette demande sur trois ans. La direction générale nous partage que les montants nécessaires pour couvrir les dépenses liées à nos projets récurrents et les nouvelles initiatives, tels les tournois, la formation d'officiels et pour les nouveautés, tel que les tournois à l'intermédiaire coûtent environ 37 300 \$ selon les coûts des années passées. Il s'agit d'un grand montant sur notre somme reçue de 60 000 \$ considérant que nous devons également couvrir le salaire de notre direction générale. C'est possible que certains événements coûtent moins cher que prévu (les dépenses liées aux tournois secondaires sont variables selon l'école hôte), mais nous ne pouvons pas prendre de grands risques avec les nouveaux projets. La vice-présidence exécutive demande de préciser le salaire de la direction générale dans la dernière année financière. La direction générale confirme qu'elle a reçu 33 906,60 \$ pour la dernière année. Elle explique qu'on pourra rester dans la même zone de salaire pour cette prochaine année grâce aux partenariats communautaires qui sont en développement et avec l'augmentation des frais d'inscriptions pour les tournois, qui sera environ 9 500 \$, ainsi que les sommes reliées à la formation des officiels. Si nous suivons les tendances de cette année, on peut s'attendre à dépenser environ 34 000 \$ pour nos projets récurrents, ce qui laisse 26 000 \$ avant les dépenses liées au salaire. Nous pouvons estimer 35 300 \$ avec les inscriptions cette année et nous avons dû chercher pour beaucoup de commanditaires afin de nous assurer d'avoir les sommes nécessaires pour l'organisation des tournois. On s'aligne positivement pour la prochaine année, puisque le tournoi le « Zèbre d'Or » n'a pas coûté cher et nous avons beaucoup d'appui pour la Gougoune Dorée.

La direction générale recommande que nous allions de l'avant avec l'organisation de 5 à 7 mini tournois d'une journée pour les équipes de niveaux intermédiaires un peu partout dans la province. Elle propose donc qu'on l'organise l'année prochaine, mais qu'on ne garantisse pas de pouvoir le faire annuellement. Nous allons essayer de réduire les dépenses autant que possible avec des officiels de la région pour limiter le transport. C'est possible qu'on doive couvrir des frais de déplacement dans certaines régions. Nous souhaitons pouvoir faire des partenariats avec les ligues et les écoles locales afin d'aider à limiter les coûts ainsi que créer des liens entre la ligue régionale et les jeunes de la région. Nous allons établir un plan qui s'organisera avec notre aide d'abord et

pourra devenir plus indépendant à la longue. C'est certainement possible que nous ne puissions pas rejoindre chaque région dans ce projet, mais nous le ferons avec le plus d'équipes possible. Plusieurs écoles sont bien équipées avec des bandes et autres nécessités pour l'impro-match. Alors, on le propose comme une initiative pour la prochaine année et si c'est financièrement viable, nous pourrions le faire pour les trois années de financement. Si ce n'est pas financièrement viable, on aura quand même eu la chance de l'organiser une année et on souhaite que ça se maintienne par des organisateurs locaux.

La direction générale suggère également de s'abonner à la version payante de notre compte WordPress pour le blogue. Nous sommes à capacité maximale avec la version gratuite en termes de *storage*. Il s'agit d'un coût abordable et nous aurons notre propre domaine.

En tout, il s'agit d'un grand succès d'avoir reçu ce financement ! C'est une somme garantie pour le futur de l'organisme qui nous offre une stabilité financière. Nous souhaitons poursuivre nos relations avec les partenaires communautaires ainsi que le Gouvernement du Nouveau-Brunswick pour chercher et confirmer d'autres sources de financement.

La présidence propose que le salaire de la direction générale pour l'exercice financier 2025-2026 soit de 34 000 \$. Appuyé par la VP Interne. Abstention du représentant jeunesse pour raison financière. Adopté à la majorité.

8) Tournée de spectacles

La direction générale explique qu'il y a eu des dépenses supplémentaires pour la coordination des spectacles en raison de la réservation de chambres d'hôtel et pour les frais de salles. Nous sommes encore en attente de recevoir une dernière confirmation des montants totaux, mais nous prévoyons 12 290,45 \$ de dépenses avec 8 765 \$ de revenu. Nous faisons donc face à un déficit, et nous aurions été en déficit même avec un spectacle en moins. Nous aurions dû chercher des fonds ailleurs pour couvrir les dépenses, mais nous avons soumis le montant maximal de demandes physiquement possibles de produire dans la période en question. La demande nous offrait également seulement 1 000 \$ de salaire pour la coordination. Si nous resoumettons une demande de tournée, nous aurons besoin d'un ou deux partenaires supplémentaires afin d'avoir l'argent nécessaire pour ce genre de projet. C'était notre première tournée, alors c'était difficile de déterminer combien d'argent serait nécessaire à l'avance. Il y a de l'argent que nous avons amassé avec le compte Zeffy ainsi que le coussin financier qui peut nous aider à couvrir ce déficit. Dans le cas du coussin financier, il s'agit de surplus de projets culturels, donc c'est possible de réinvestir ces argents dans le même réseau. Nous avons également discuté de prendre le 1 000 \$ en salaire prévu pour la

direction générale pour couvrir les dépenses, mais nous décidons de procéder avec utiliser les fonds du coussin financier, puisque c'est plus stratégique et évite de faire des coupures de salaires.

La vice-présidence exécutive demande quelle était la rétroaction que nous avons reçue de la part des artistes et du public. En tout, il y a eu 11 artistes embauchés et il y avait 26 membres du public à Caraquet, 20 membres du public à Saint-Jean, 21 membres du public à Bathurst et 29 membres du public à Bois-joli. Nous sommes contents avec le montant de public, c'est très similaire à ce à quoi on s'attendrait pour des spectacles à Moncton. Nous sommes fiers de pouvoir contribuer au développement du public d'improvisation dans plusieurs régions et d'offrir du travail rémunéré pour des artistes locaux qui ont moins accès à ce genre d'expérience. Nous avons dû faire un changement la journée même pour remplacer Sébastien Haché au spectacle de Bathurst. Heureusement, Cloé Levesque s'est prêtée au jeu. Elle n'est pas de la région, mais elle joue dans la LIC depuis plusieurs années. La tournée était une bonne occasion de bâtir le CV d'artistes professionnels de quelques-uns de nos membres et c'était une belle expérience pour eux. Nous avons adapté les spectacles en fonction du public et de leurs intérêts. Malheureusement, ce n'est pas possible d'offrir un spectacle à Edmundston comme on le souhaitait avec la situation financière actuelle. Il faudrait trouver du financement externe afin de pouvoir présenter ce spectacle supplémentaire. Nous allons vérifier les options possibles de commandite pour ce projet. Nous avons aussi discuté de trouver des sommes supplémentaires par des initiatives comme le Zeffy et possiblement amasser des fonds durant les tournois afin de venir compléter des sommes pour de nouveaux projets.

-//- La vice-présidence externe quitte la réunion 19 h 37. -//-

9) Tournoi de qualification

a) Mise à jour

La période d'inscription pour le Tournoi de qualification est maintenant terminée. Il y a 11 équipes inscrites et, malheureusement, le Centre scolaire Samuel-de-Champlain ne pourra pas se rendre cette année. Ils ont l'intention de revenir dans le futur. Malgré cela, il y a une équipe de l'École Saint-Anne qui fait un retour au tournoi ! L'organisation se passe bien et l'entraîneur de l'École l'Odyssée nous confirme que les frais de conciergerie et de la réservation des salles seront abordables. Par contre, on peut s'attendre que les dépenses en nourriture soient assez élevées, comparables à ce qu'on paie avec les cafétérias d'écoles, mais dans ce cas avec un service traiteur. À ce jour, nous avons eu confirmation que trois jeunes font le ramadan, donc ils ne peuvent pas manger ou boire pendant que le soleil est levé. Ils vont donc devoir déjeuner vers 5 h 30 et souper après que le soleil se couche. Ils auront accès à un réfrigérateur sans supervision pour le déjeuner et le service traiteur va préparer des assiettes pour eux pour le soir. Nous avons vérifié et il n'y a pas d'horaire spécifique pour les prières, mais ils auront accès

à des espaces privés au besoin. Le thème pendant le tournoi sera la Grèce antique et il y aura une activité spéciale en lien au thème le vendredi soir. Nous avons perdu quelques officiels, mais pourrons opérer avec les 18 inscrits. Cela signifie moins de pauses et certains postes seront combinés lorsque nous serons en double salle.

b) Rencontre par réseau

Le CA détermine qui sera la présidence d'élection pour le poste de représentant jeunesse qui aura lieu pendant la rencontre jeunesse du Tournoi de qualification. La présidence se propose encore une fois cette année pour faire cette tâche. Nous aurons des rencontres par réseau pendant le tournoi et la représentante des entraîneurs va s'occuper de la rencontre des entraîneurs avec l'aide de la direction générale au cas où ils ont des questions sur le fonctionnement ou les règlements. La représentante des officiels va s'occuper de la rencontre des officiels avec l'aide de la vice-présidence exécutive. Lors des rencontres, nous allons céder la place pour les questions, prendre le temps d'aviser sur certains changements comme les frais d'inscription, discuter du gala et encourager les nominations pour la prochaine édition. Nous discuterons de l'accréditation des officiels, du document de planification d'un tournoi afin de démystifier le processus et encourager des écoles à être hôtesse d'un tournoi et faire du recrutement pour le blogue. Enfin, les responsables proposeront des questions pour assurer des conversations telles que : Quelles ressources est-ce que vous avez besoin ? Quel soutien est-ce qu'on peut vous offrir ? Chaque responsable présentera un rapport qui résume les points saillants de chaque rencontre lors de la prochaine réunion. Les officiels feront la surveillance des jeunes pendant que les entraîneurs sont dans leur rencontre.

La représentante des entraîneurs propose qu'Isabelle Godin agisse comme présidence d'élection pour les élections du poste de représentant.e jeunesse lors du tournoi de qualification 2025. Appuyer par le représentant jeunesse. Adopté à l'unanimité.

10) Gougoune Dorée

L'entraîneur de Grand-Sault travaille à son organisation et à la recherche de commanditaires pour le Championnat provincial « la Gougoune Dorée ». Il a vérifié avec McCain et ils ont offert des frites, mais, comme ce n'est pas possible de les faire cuire sur place, ils ont offert des gâteaux *Deep N Delicious* au lieu. Nous avons reçu 1 000 \$ de la municipalité de Grand-Sault pour la tenue du tournoi en plus des commandites de Audacity Wireless, le Club Richelieu, Toner Chevrolet et l'Université de Moncton. Jusqu'à maintenant, nous avons reçu entre 1 ou 2 commandites argent et deux commandites bronze ! Il y a une belle participation de la communauté et c'est beau de voir leur engagement ! Tout se passe bien dans l'organisation de l'événement et les derniers détails suivront.

11) Zèbre d'Or

Les dates pour la prochaine édition du Zèbre d'or sont confirmées pour le 25 au 27 juillet. Nous allons bientôt annoncer les dates à nos membres par le biais de nos médias sociaux. Il s'agit des seules dates durant lesquelles la salle est disponible tout en évitant d'autres événements majeurs dans la région. Nous avons pu informer les participants de l'équipe de Terre-Neuve pour qu'ils puissent s'organiser en conséquence à l'avance. C'est aussi encore possible qu'une équipe de Saint-Pierre et Miquelon s'ajoute au tournoi s'ils sont disponibles. Nous avons discuté de la possibilité de faire une demande de commandite chez UNI coopération financière soit pour le Zèbre d'Or ou pour le gala. Ce dossier reste à suivre.

12) Demande d'un membre

Nous avons reçu la demande d'un membre de se pencher sur la question de permettre à une école d'avoir deux équipes qui participent aux tournois et événements d'improvisation. La direction générale a eu une rencontre avec cette personne pour ensuite avoir une rencontre avec le CE pour discuter du dossier. Il y a des risques associés avec cette demande, si plusieurs écoles décident de venir avec deux équipes, nous ne pourrions pas coordonner un tournoi avec les espaces actuellement disponibles et les besoins en officiels augmenteront drastiquement. Nous voulons aussi éviter des conflits à l'intérieur d'une école entre les deux équipes. Il y a la possibilité d'inclure une nouvelle équipe dans d'autres occasions de matchs, comme le font l'Université de Moncton avec la RIRE ou d'inclure une équipe à un réseau, tel la LISSE ou lors d'un tournoi amical ou un colloque ouvert à tous si nous recevons le financement. Comme la discipline gagne en popularité et qu'il y a des places limitées dans nos tournois pour les inclure, cette question nous amène réfléchir à l'organisation de mini-joutes ou tournois interscolaires permettant à plus de jeunes de participer. Nous aimerions accommoder les jeunes qui veulent jouer, mais nous devons maintenir nos budgets et suivre nos procédures. Nous allons tenter de mettre de l'énergie vers des initiatives qui permettent à plus de jeunes de participer dans le réseau à leur façon.

13) Règlement et politique

Un comité ad hoc doit se pencher sur la révision des politiques et règlements d'Improvisation NB. Il faut avoir la direction générale et au moins une autre personne du CA sur le comité. La présidence et la représentante des entraîneurs se proposent pour participer au comité.

Le représentant jeunesse propose la création d'un comité ad hoc pour la révision des règlements et des politiques composé de la direction générale, la présidence et la représentante des entraîneurs appuyer par vice-présidence exécutive. Adopté à l'unanimité.

14) Varia

Aucun varia

15) Date de la prochaine réunion

La date de la prochaine réunion ordinaire du CA sera le 23 avril à 18 h 30 par voie d'Internet.

16) Clôture de la réunion

Le représentant Jeunesse propose la levée de la réunion à 20 h 38.